# ELFARC

Año IX.--Núm. 2.317



## DEPORTES CONCURSO Centro Cultural del Ejér-Mutua de Ceuta NOTA DEL MINISTRO DE

MAÑANA TERMINA LA LIGA Y EL TORNEO DE CLASIFI-CACION

Con la jornada a celebrar mañana domingo termina la Liga y el Torneo de Clasificación. Se jugarán los siguientes partidos:

Primera División Valencia-Madrid (3-5). Barcelona-Castellón (1-1). A. Bilbao-Alicante (1-3). Granada-Español (11). R. Sociedad-Celta (1-6). Coruña-Oviedo (1-1)

A. Aviación-Sevilla (0-1). El título de campeón está decidido hace varias semanas. En cuanto a los clubs que descenderán, serán la Real Sociedad y el Alicante, toda vez que para que este escapara de dicho descenso sería menester una derrota barcelonista en Las Corts y un triunfo alicantino en San Mamés y es dificilisimo, por no decir imposible pueda ocurrir tal cosa. Si acaso una de ellas, lo que mantendría al Barcelona lejos del "automático". En esta jornada se decidirá unicamente el club que acompañará al "Barsa" en la promoción. Será el Oviedo, por cuanto el Granada tiene partido en casa y le sacará dos puntos de ventaja. Así, pues, Valencia campeón, Alicante y Real a Segunda Liga, Oviedo y Barralone a la contra de la contra del contra de la contra del contra de la contra del contra de la contra del contra de la contra de la contra del contra de la contra Oviedo y Barcelona a la pro-moción. El resto se salva.

Segunda División Betis-Gijón (3-1). Salamanca-Murcia (1-3). Sabadell-Zaragoza (1-4.

El rotundo triunfo murciano ha complicado las cosas en esta fase final de la Se-gunda División. Si el Murcia vence en Salamanca puede aún retornar a la División de Honar, pues no es fácil que el Zaragoza saiga airoso de la Creu Alta, donde aguarda un Sabadell que necesita de esos dos puntos para promocionar y seguir por tanto aspirando al "salto" a la categoría superior. Y decimos que el Murcia puede porque se igualaría a puntos con el equipo baturro, a quien supera en cociente general.

Torneo de Clasificación Coruña-Santander (0-3). Langreano-Valladolid (0-)) Leonesa-Ferrol (3-5).

Logrofiés-Indauchu (3-2). Baracaido-Arenas (0-3). Rayo-Irún (3-3).

Zaragoza - Ferroviaria

Tudelano-Osasuna (2-6). Imperio-Alavés (1-4).

Gerona-Constancia (4-2) Tarrasa-San Martin (6-0). Mallorca-Levante (3-2).

Córdoba-Eldense (2-5) Cartagena-Málaga (0-3). Elche-Alcoyano (1-0).

Xerez-A. Tetuán (2-1). Onuba-Badajoz (3-3). CEUTA-Cádiz (1-1).

# futbolistico

"OLIMPIA", LA MEJOR IM-PHENTA DE MARRUECOS, abre un Concurso entre la afición de todo Marruecos, bajo las bases siguientes:

¿Quienes los marcarán?

Todo concursante deberá enviar a la Imprenta Olimpia, hasta el sábado 18 de Abril a las doce de la neche, escrito con toda claridad la solución ROMERIA AL a estas tres preguntas, detallando, nombres, apellidos, su

domi ilio y población Se adjudicarán tres premios, uno de Cien ptas., otro de Cincuenta y otro de ve'nti-cinco, a los que acierten o más se aproximen.

Caso de ser varios les que manden las seluciones exactas habrá un sorteo entre éstos, que se cel brará el lunes 20, presencia de un Directivo d'1 Ceuta, un miembro de la Federación Hispano Marroqui y un representante de la Pren-

Solo se admite una solución por cada nombre.

### Recaudación de Contribuciones de la Zona de Ceuta

CONTRIBUCION INDUS-TRIAL

Se advierte una vez más a dichos contribuyentes, que el plazo de recaudación VOLUN-TARIA del primer trimestre del año en curso, finaliza el próximo día DIEZ del co-rriente mes, incurriendo aque-llos que no lo hagan efectivo antes del citado día, en los recargos correspondientes.

Ilegible.—Rubricado. \*

CLINICA DE URGENCIA. -Aye. fueron asistidos: Antonio Pérez Pacheco, de herida contusa en la cara anterior, tercio medio, de la pierna izquierda, leve; Fata Ben Mohamod, de herida contusa en la región ciliar nere-cha, leve; Francisco Garcia Salcato, de herida contusa en la region occipital, leve; José García Miranda, de erosió: en la región nasal, leve; Lucia Reyes Duarte, de difteria de pionóstico reservado.

Aurelio González Vega, de
contusiones en pie de coho,
leve, y Sidi Mohamed Fen
Moramed, de erosiones y contusiones en diversas partes del cuerpo, de pronóstico reservado

## cito y la Armada de Ceuta

Se pone en conocimiento de los señores Locios de este Centro, que el baile anunciado ¿Quién ganara la Copa OLIM-PIA, el Granada o el Ceuta? próximo Pomingo de Resu-¿Por cuántes goles? rrección dará principle a las diez de la noche de dicho dia. Ceuta 3 de Abril 1912.

La Direct'va

## MORABO SIDI EMBAREK

LA COMUNIDAD MUSUL-MANA DE CEUTA rememorando antigua costumbre tra-dicional con motivo de la PASCUA DEL MULUD de celebrar en esta Ciudad la HE-AL MORABO DE SIDI MBAREK, organiza (Dios mediante) una romería que integrándola las distintas Cofradías religiosas, Grupo de Fuerzas Regulares de Ceuta, Escuelas y Gremios en general organizado previo desfile por la población, concu-rran el día 6 de este mes, al referido MORABO en donde nan de efectuarse los sacrificios de rigor de las distintas reses donadas por el referido Grupo de Regulares de Ceuta. Gremios y Cofradías.

La concentración de elementos que han de integrar-la tendrá efecto el día 6 (Ju-nes) del actual, en la MEZ-QUITA DE MULEY EL-MEHde la que se iniciará recorrido a las DIEZ HORAS (10) con arreglo al siguiente itine-

Avenida de Africa nasta los jardines de Rosende, conti-nuande por la carretera. Puerta de Automovilismo y prosiguiendo por la Cuesta de la Virgen de Otero y Residencia a la calle Teniente de Su fundador, el alcalde, don Coronel Gautier (Hadú) pasando por frente del Cuartel de Regulares de Ceuta hacia el MORABO DE SIDI EMBA-

REK. De la referida romería formarán parte la Nuba de dicho Grupo, Gaiteros de la Kabila de Anyera y Músicos de Tetuán, todo ello conjun-tamente con la corrida de pólvora que han de llevar a efecto varias secciones de personal seleccionado.

Al acto, se invita al distinguido pueblo de Ceuta en general

Ceuta, 1 de Abril de 1942. E Presidente Interino.

## Ferrocarril Ceuta-Tetuán

A partir dei próximo lunes día 6 el tren Correo 2 que tiene su salida de Ceuta, a las 18'06 le hará a las 18'45.

La Dirección.

Español: contribuye a una obra nacional ayudando a la reconstrucción de la Cindad Universitaria, de Madrid. Tu aportación, jugando en el sorteo del 11 de mayo, merecerá el reconocimiento de la Patria, y puede suponer tu bienestar económico permanente.

AVISO

Deseando esta Mutualidad artefactos de instalaciones, para su edificio social, lo pone en conocimiento de todos sus asociados, tanto de la Zona del Protectorado como de Ceuta, para que aquellos que se encuentren en condiciones de poder hacer ofertas tengan a bien efectuarlas cuanto antes y por escrito enviándolas a nombre de Mutua de Ceuta su domicilio Central de Ceuta calle Falange Española n.º 51.

El Secretario, Nereo Tauler Reig.



CALENDARIO. - Sábado 4 de abri de 1942. Van 64 dias y faltan 27.1 El sol sale 3 las 5'57 y pónese a las 18'40. La luna sale a las 22'17 y pónese a las 8'3. Cuarto menguante

SANTORAL DEL DIA.—Sábado de Gloria. — Santos; Isidoro, ob.; Benito de Palermo, Platón, mj.; Zósimo, cfs.; Agatopodo, dc.; y Teódulo,

## EFEMERIDES LOCAL

4 de abril de 1922. — Se celebran en la Cantina Escolar "Reina Victoria Eugenia" 'Reina (San Amaro) grandes fiestas con motivo de la onomástica de su fundador, el alcalde, don

COMPRARIA máquina escribir portable o de oficina telefonce 242

PARTOS. - Carmen Fort Castelló. - Matrona. Mendoza, 9, bajo.

SOMMIERS. Fábrica. Cantidades disponibles. Recinto, 3. Ceuta.

PIANO de ecasión, vendo. Pabellenes Teniente Ruiz, 6.

# **AGRICULTURA**

En fecha próxima publicará el "Boletín Óficial del Estado" adquirir toda clase de mate- el decreto aprobado en el úl-riales de obra y los distintos timo Consejo de Ministros, ordenando el régimen de bonificaciones para el trigo. Dichas bonificaciones que se harán atendiendo al rendimien-to en quintales métricos por hectáreas oscilarán, según las diversas zonas de España, entre diez y treinta pesetas por quintal métrico de trigo.

Lo cual se hace público por este Ministerio a fin de que conocido por los agricultores, el precio remunerador se pagará el trigo de la próxima cosecha, se esmeren en las labores de decorga y en preparar una recolección, cuidaas, dedicando además a barbechos bases de futuras siembras la mayor extensión de terrenos, labrando este connientemente para conseguir

plaze no lejano que Espala disponga de trigo bastante para satisfacer con holgura sus necesidades; de este modo el agricultor responderá a los deseos del Caudillo y contribuirá a la patriótica tarca de levantar España, secundar o las iniciativas del Generalisimo que con tantos desvelos rige los destinos de la Nacion.

La Ciudad Universitaria de Madrid, baluarte de heroismo nacional, se reconstruye con fondos del sorteo de la Lotería del 11 de Mayo. Jugad a la Loteria, de la Ciudad Universitaria y ayudaréis a su reconstrucción. 

### TRASPASO

Habiendo sido traspasado el establecimiento denominado "Campanero Grande" en la calle de José Antonio Primo de Rivera, 6, propiedad de don Pedro Rueda Torres, a don Paulino Gonzalez Castellanos, se pone en cono-cimiento de los acreedores, para que en plazo de 10 días a partir de la fecha de publicación de este aviso, se presenten a cobrar sus débitos, hacién se irresponsable todo pago después de pasada fecha.

Ceuta 24 de marzo de 1942 

Nuestra sección ANUN-CIOS BREVES está al alcance de todas las posibilidades, y solventa rápi-damente las necesidades

# DECOLONIA

ería Vicente Martínez" Paente Almina, 6

DOMINGO, 5

A las cuatro y media

ULTIMO PARTIDO DEL TORNEO DE CLASIFICACION

señores socios podrán retirar sus recibos y localidades, hoy sábado de 15 a 21 horas y mañana domingo, de 9 a 12, en la Secretaria del

# La Semana Santa en Ceuta

### EDITORIAL

DOLOR PROFUNDO Y CALLLADO EN LAS AL-MAS CRISTIANAS

¿Qué pasa en los pueblos que hay tanto silencio?

¿Qué grandes misterios están sucediendo que va todo el mundo contrito y corriendo a la Casa de Dios.

¡Es que hemos pasado por Jueves Santo, gran día de dolor, y hoy hemos llegado al Viernes de Pasión!

¡Semana Santa! Dias sagrados que llenan el alma de meditación.

Jueves Santo. Allá van las muchachas, con la seria man-tilla y cubriendo sus cuerpos con negro crespón.

Van a ver a Dios, sumisas devotas, sencillamente ataviadas, pero guapas, muy guapas, luciendo la mantilla, esa prenda femenina tan genuinamente españo a.

Allá van los cristianos miles y miles, corriendo las calles. Rezan en la iglesia de Africa, y en la Catedral, luego en San Francisco, más tarde los Remedios.

¡Jueves Santo, día solemne, por los grandes misterios que con él se nos vienen a la memoria!

Y luego, cuando el negro manto oscurece la tierra, cuando las graves campanadas señalan que ha llegado la media noche, todo el mundo calla, todo el mundo llora, porque pasa Cristo clavado en la

### SILENCIO

Había cerrado la noche del Jueves Santo, clara y serena. Ni una sola nube en el firmamento que fuera presagio de tempestad; ni un leve soplo de aire que turbara la paz y tranquilidad del pueblo.

Todo es silencio; todo está callado. Como por acte de magia, ias calles se llenan, bajan las gentes de uno y otro ad s para ver el paso del Se-

la gente. ¡Ya viene! ¡Ya viene Nuestro Redentor!

¡Qué todo el mundo calle, que no grite nadie, que calle ese niño, que viene el Señor! Silencio trágico, ya pasa el

cortejo, abre la marcha los encapuchados y nazarenos, cirios encendidos, olor a cera e incienso, ya suena el tambor.

"Miralo por donde viene... mejor de los nacidos..."...

Asi canta el cristiano, con voz velada por la emoción, con poesia tragica del momento, mientras que en su cara se dibuja el rictus dolo-

Y sigue el desfi e calle arriba y los versos de las saetas acompañan su dolor.

Después, es todo un pueb o. enjambre de abejas fieles y sumisas que acompañan a nuestro Padre Jesús, en el recorrido de su dolor.

¡Silencio en las calles, siencio en el pueblo. Ya se fué e. Señor!

Viernes Santo, dia solemne, que todo cristiano celebra con devoción muy sensible.

Dicen los sagrados textos. que es el día de las misericordias del Señor, porque es aquel, en el que el Divino Salvador, por un exceso de amor incomprensible a todo espíritu creado, quiso sufrir ilos más crue es suplicios y morir en la Cruz, a fin de que

sanásemos nuestras heridas, tual por el que se rige aque-lavadas con su sangre, justi- lla. lavadas con su sangre, justi-ficadas por el decreto de su condenación y que halláramos en su muerte el principio de nuestra vida.

Es el gran día de las expiaciones, porque en él, expió Jesucristo con su sangre todos los pecados de los hombres.

CULTOS DEL JUEVES Y VIER NES SANTOS EN LA CATE-DRAL. — Con la mayor so-lemnidad, se han celebrado en nuestro primer Templo, los Divinos Oficios del Jueves y Viernes Santo. En ellos ofició el ilustrisimo señor Presidendel Cabildo, doctor don Emilio F. Garcia Fuentes y asistieron lucidas representaciones y comisiones civiles, militares y del Movimiento, presididas por el Excmo. Sr. General, don Juan Bautista Sánchez González, Delegado del Gobierno; Excmo. Sr. neral, don Antonio Alcubilla, Gobernador Militar de la plaza; ilustrísimo señor Alcalde, don José Vidal Fernández y Jefe Local del Movimiento, camarada José Trujillo González.

La Corporación municipal concurrió a los mismos bajo mazas, acompañada del capellán de la ciudad, padre Moguel y del Secretario señor Meca.

EN OTRAS IGLESIAS.—En las parroquias del Sagrario (Africa) y Remedios, iglesias de San Francisco y del Valle de la Cruz Roja, Colegio de Concepcionistas y Convento de Adoratrices, donde estuvo el Santísimo expuesto en el Monumento, se celebraron igualmente los Divinos Oficios de! Jueves y Viernes, con mucha solemnidad viéndose todes los templos materialmente llenos de fieles.

LA ADORACION NOCTUR-NA. - La Sección de la Adoración Nocturna Española en Dicon, vienen de todos los esta Ciudad, monto guardias para velar al Santísimo en la noche del Jueves al Viernes ¡Ya viene! ¡ka viene! Dice Santo en las iglesias Catedral, Africa. Remedios, San Fran-cisco y Nuestra Señora del celebrándose en cada una de estas iglesias las ceremonias que determina el ri-Magistral de nuestra Cate-

LAVATORIO Y SERMON DE MANDATO. - A las cuatro de la tarde del jueves, se celebró en la Catedral, la solemne ceremonia del Lavatorio a doce ancianos, que como es costumbre los fueron de los acogidos en el Hogar de Nuestra Señora de Africa. A con-tinuación el Canónigo, señor Chico Vae.lo, pronunció el seimón de Mandato, muy elocuentemente.

LOS SERMONES DE PA-SION - A las 20 horas del Jueves, predicaron sermones Pasión, los sacerdotes siguientes: en la iglesia de Africa, su parroco, don Beinabe Perpén Rodríguez; en la de los Remedios, el Canónigo, don José Rodriguez-Martin y en la del Valle, el Magistral de la Catedral, don Rafael Navarro Acuña. Todos lo hicieron con mucha elocuencia y fueron oidos por muchisi-mos fieles que llenaban los ternvics.

N SAN TRANCISCO. - En esta Iglesia, a cargo de los Padros Agustinos, a más de los oficios propios del día, el Jueves a las 15 y 30, se celebró la ceremonia del Lava-torio y hubo sermón de Man-dato, a cargo del R. P. Avelino Pérez, O. S. A., viéndose la jelesia muy concurrida de fieles y la oratoria del predicador muy sentida y elocuen-

### LA PROCESION DEL SILEN-CIO

A la hora marca la salió de la iglesia de Nuestra Señora de Africa la procesión deno-minada "del silencio", que recorrió el tránsito señalado en ei itinerario, y que ya dimos previamente a conocer.

Resultó muy solemne y todas las calles del tránsito se veian llenas de un público numerosisimo, que admiraba la

belleza de los "pasos." La animación en las calles prolongó hasta entrada la madrugada.

SERMON DE LA LANZADA. A las 15 de ayer en la pa-rrequia de los Remedios después del ejercicio del día. pronunció magnificamente el sermón de la Lanzada el ilustre

ña. El templo estaba ocupado totalmente de fieles, los que comentaron a la salida del mismo la elocuencia y cul-tura del joven Canónigo de la Catedral, gran predicador, padre Navarro. Su admirable discurso fué radiado por la emisora local.

### EL SANTO ENTIERRO

Cabe decir que este año la procesión del Santo Entierro ha revestido un extraordinario explendor: La belleza de los "pasos", la perfecta crganización que hemos ob ervado en todo el transito y el espléndido tiempo que ha hecho, han sido motivos que se han unido para acrecentar la brillantez de la procesión. A la hora indicada fueron

saliendo del templo que indicamos en nuestro número anterior los "pasos" que publicados ya, recorriendo solemnemente las calles del transito, que se hallaban lienas, al igual que todos los bal-cones de los edificios, de un público numero isimo.

A esta procesión han asismilitares y civies y represen-taciones muy nutridas del Ejército y la Marina, del Ayun tamiento y demás corporaciones dependientes del Estado y Municipio.

Tropas de la guarnición har dado honor y fuerzas de la Benemérita y de la Policía Armada han cuidad perfec-

### NOTA DESTACADA

De cuantos actos se han celebrado en las calles ha recogido copiosa información gráfica Cabrera Guadarrama, que, por falta de espacio no podemos publicar.

Una nota destacada y brillante de estas solemnes fiestas ha sido la simpática prodigalidad que han tenido nues tras calles de distinguidas damas y bellisimas señoritas, ataviadas con mantilla. Un selecto grupo de estas puede el lector contemplarlo en la primera plana de este núme-

Otra nota muy destacada ha sido el número de personas que han contemplado la procesión de ayer. Pueden calcularse en cuarenta y cinco mil las personas que ayer se lanzaron a la calle para presenciar las procesiones.

CULTOS PARA ESTA TARDE En la Iglesia de Africa, se

cantará solemne Salve ante el altar de nuestra Patrona. a las 19, celebrándose a continuación procesión Sacramen-tal por las naves del templo.

En la parroquia de los Remedios, a las 20, se rezará el santo rosario y después de cantarse Salve ante la titular de la iglesia, habrá procesión con el Santisimo por el ám-bito de la misma.

### CULTOS PARA MAÑANA DO-MINGO DE RESURRECCION

Catedral. - A las seis misa regada y excosición mayor del Santisimo Sacramento; a las 7, misa rerada, en la capilla del Sag ario; a las 8, solemne Maitines y Laudes; a las 9 procesión solemne con el Santisimo Sacramento por la Plaza de Africa y bendi ción y reserva. A continua-ción, Horas Canónicas y Misa questa alguna. Doquiera que

rezadas; Iglesia de San Fran cisco: a las 9 y media, Misa sclemne, terminada la cual se dara la Bendición Papal con Indulgencia Plenaria. sermón esta a cargo del R. P. Felipe Vaz, O. S. A. VELA ANTE EL SANTISIMO

Mañana domingo desde las 6 a las 9, hora esta última en que se celebra la procesion los adoradores de esta Sección Adoradora Nocturna, tendrán vela ante el Santisimo, en la Iglesia Catedral y después todos con la Bandera de dicha Sección asistirán a la procesión que con Jesús Sacramentado se verificará por la plaza de Africa

### ACTO SIMPATICO

Simpático en extremo resultó el acto organizado por la Delegación de Auxilio Social" el pasado jueves, en ho nor de los doce ancianos que representando a los Apostoles, concurrieron por la mañana de dicho dia a los Oficios y Comunión en la Catedral y por la tarde a la ceremonia del Lavatorio de pies. Estos tido las primeras autoridades ancianos que están acogidos en el Hogar de Nuestra Señora de Africa, fueron oose quiados con una espléndida comida, que les fué servida por camaradas afectas al Servicio de "Auxilio Social", en los locales de la Delegación de dicha Obra y consistente en arroz con bacalao, calamares y mariscos; huevos fritos tamente del man'elimiento del crden.

Esta procesion ha terminado bastante bien avanzada la noche, resultando de un explendor extraordinario.

Esta procesion ha terminado bastante bien avanzada la noche, resultando de un explendor extraordinario.

Test y mariscos; huevos intos con tomates; pescado frito; dulces, fruta, vino, entremeses, café y cigarros.

Antes de comenzar la comenda el Asesor Religioso de "Auxilio Social" don Francis-

co Artola, bendijo la mesa y terminar dió Gracias.

Al acto asistieron las jerarquias de "Auxilio Social" y el personal femenino, ya mencionado y masculino que prestan servicio en dicha Delegación.

Los ancianos salieron satisfechísimos de las atencio-nes recibidas, dedicando muchas y justas alabanzas a la admirable obra de "Auxilio

### SABADO DE GLORIA

## El Aleluya de las campanao

### Por Félix Idolpe y Gracia

Graves, solitarias, enhiestas, empinadas en guardia al aire los férreos badajos, la broncinea campana alta torre ha olido la incensada voluta que ascendió del altar mayor con el GLO-RIA IN EXCELSIS de Pas-

Desde la cuenca vacia de vitrales que la hospeda desafiando todas las inclemencias del tiempo rompe súbitamente su prolongado ayuno de sión que la hizo enmudecer el Jueves Santo y volteada por experta mano de artista campanero se lanza al vacío con un júbilo frenético para decirnos la primera: ¡ALELUYA! ¡ALELUYA!, JE-SUS HA RESUCITADO.

Las campanas bravas, fuertes, esparcen por los ámbitos sus sonidos henchidos de ma-jestuosa grandeza.

Old cristianos este concier



el campo, en casa o en la calle, sanos o enfermos, en el templo o cabe el atrio, llegará a vuestros oidos este sublime y divino acorde de los badajos concordados per sabias fundiciones para llevar la antorcha inextinta de las alegras litúrgicas a todos los hombres de buena voluntad.

humildes cimbalos guan veloces en torno a su eie en pugilato y santa emulación con sus hermanas mayores y son los intantuelos los que las voltean con toda la prica de sus pocos años y de sus muchas ilusiones.

Campanas que tocan a GLORIA en la inmaculada pureza de este dia de Sábado. Llevad a los autes embalsamados vuestro paratien y que e. eter transmita raudo vuestras ondas de ventura para que caigan sobre la tierra enlutada por el odio de las guerras, como rocio celestial de

¡Campanas y cimbalos! ¿Qué tienen vuestras lenguas de metal que así os adentráis por la entretela del alma pasacudirla reciamente con el aldabonazo de vuestra euforia?...

Campanas pascuales de ale-luyas sin fin! a vuestro tañido los humanos corazones rebrincan como los recentales en el prado junto a la madre cordera.

Continua de 5,30 a 1. Grandioso estreno: La gran superproducción nacional distribuída por CIFE-SA, titulada:

"LA MADRE GUAPA" La famosa obra de Torrado, convertida en una soberbia película de ritmo y desarro-lio plenamente cinematográficos. Interpretada por Mer-cedes Vecino, Luís García Or-

tega y Luís Prendes.

No deje de ver esta maravillosa película que estrena hoy

APOLO.

Completa el programa el reportaje del Partido Interna-

cional de Fútbol España - Francia

### Variedades en Cervantes

Por la empresa del Cervantes se ha firmado contrato con el gran espectáculo de variedades "Figuras de Levante", conjunto que está constituído por una agrupación de artistas de valía reconocida. Por las noticias que tene-mos sabemos que se trata de

un espectáculo ameno y distraido que ha de gustar al

# España LAS FIESTAS DE SEMANA SANTA

EN GRANADA

Granada, 3.— Hoy han desfilado varias cofradías. El paso de la primera, denomina-da "del Silencio", fué de extraordinaria solemnidad. Iba presidida por el director neral de la Guardia Civil.

La cofradía de Santa Maria de la Alhambra salió de su iglesia, desfilando con toda vistosidad. — CIFRA. EN ZARAGOZA

Zaragoza, 3. — Esta madrugada a las cinco, y de la iglesia de San Cayetano, salió la procesión de Nuestro Padre Je-sús, atado a la Columna.

La comitiva recorrió las ca-lles de la capital, que se vieron muy coucurridas. - CI-

# HUNDIDOS POR LOS A cuarenta y cinco ALEMANES EN 2 MESES

Un crucero, 8 destructores, 3 cazasubmarinos, 4 torpederos, 12 lanchas rápidas y cañoneras, 5 buques de escolta y tres unidades más

PARTE ALEMAN

Berlin, 3. - Cuartel General del Führer. - Comunicado de las fuerzas armadas alemanas.

A pesar de los violentos ataques de carácter local lanzados por el adversario, se com-prueba una disminución notable de la actividad ofensiva del enemigo en el frente oriental.

Han sido ccupadas un número bastante importante de localidades en el curso de las operaciones ofensivas alema-

En la costa caucásica, los aviones de bombardeo alemanes incendiaron un petrolero soviético de gran tonelaje. En aguas de Ketrch un bu-

que mercante, también de importante tonelaje resultó ave-

En el Norte de Africa los bombarderos alemanes alcan-zaron con sus bombas a dos mercantes enemigos cerca de Pobruk.

En combates aéreos aparatos británicos han sido derribados.

Dia y noche han sido ata-cadas las instalaciones mili-tares de La Valetta y el ae-

Cuatro aviones británicos han sido derribados por los cazas alemanes, en combates

aéreos. Fueron producidos im-portantes incendios y explo-Durante los meses de febrero y marzo la Marina de guealemana ha efectuado

enemiga coronadas por el éxi-En estos dos meses ha hun-

ródromo de la isla de Malta. Estados Unidos: Un crucero del tipo Leande, ocho destructores, tres cazasubmarinos, cuatro torpederos, doce l'anchas rápidas y cañoneras, cinco buques de escolta y tres unidades más. Además la Aviación alemana ha hundido: dos cañoneros a motor y tres barcos de escolta.

Por último, por la acción de operaciones contra la navelas fuerzas navales y por los gación de aprovisionamiento ataques aéreos alemanes, han resultado averiados: treinta y nueve buques de guerra ene migos, de los cuales diez son dido las siguientes fuerzas cruceros, once destructores y navales de Gran Bretaña y cinco submarinos. — EFE.

# El número 59 de los presidentes de Chile

EL NUEVO JEFE DEL ESTA-DO, ACLAMADO EN LAS CA- maron en las calles al nuevo LLES

Santiago de Chile, 3.-Juan Antonio Ríos, ha sido proclamado el cincuenta y nueve presidente de Chile en el gran anfiteatro del Congreso.

Millares de personas aclajefe del Estado.

Los miembros del cuerpo diplomàtico y del Parlamento asistieron a la ceremonia.

Berlin, 3. -- El parte oficial diario refiere, aunque con pocas palabras, los encarnizados combates defensivos que se libran en el frente Oriental. Por los informes complementarios, el pueblo alemán se ha enterado en el curso de este invierno de cuán particularmente dificiles son las circunstancias bajo las que las tropas alemanas y sus aliados de toda Europa han rechazado los ataques seviéticos, con los que se pretendía deparar al ejército alemán la misma suerte que la que alcanzó al gran ejercito de Napoleón. Cen un frio helador y terribles tormentas de nieve, se han desarrollado batallas en las cuales ios as esores oolcheviques han experimentado gravisimas péraidas en hembres y material; en el sector central del frente Oriental, en el que en el cueso de seis semanas unidades de Wuerttem berg y Silesia rechazaron grandes fuerzas coemigas, los bolcheviques emplearon todo un ejército, igual en 10s nuevos combates le la Peninsula de Kertsch, tratando en un ataque en masa le conside bles fuerzas bolcheviques de remper a toda costa nuestras lineas.

Formaciones alemanas que eran el objeto central de este ataque, hubieron de repeler en cuatro días 64 asaltos bo!cheviques, cuya acciones soviéticas pueden compararse en su totalidad con las tentativas enemigas de romper el frente, efectuando durante la primera guerra mundial en Occidente. También aqui se sacrificaron enormes masas con el fin de hacer caer el frente alemán.

Existe, indudablemente, una cierta semejanza entre la manera de hacer la guerra los bolcheviques y los ingleses. La guerra defensiva en el Este, en el invierno 1941-1942, sólo difiere fundamentalmente de los combates de posiciones del frente Occidental durante la guerra mundial primera, en que entonces el ejército alemán estaba entregado sin defensa a la superioridad material de los enemigos y hubo de pagar con sangre alemana las omisiones cometidas con anterioridal a la guerra; omisiones en el armamento, que ya no pudieron ser subsanadas en el enredo de la guerra por falta de mando interno. En el caso de ahora, el ejército alemán está suficientemente preparado y, gracias a su mando superior y a la mejor instruccion de la tropa, puede rechazar los ataques del enemigo con pérdidas relativamente pequeñas. En la cam 1941-1942, la fuerza combativa de los soviets ha seguido debilitándose y las consecuencias de esto se verán en los próximos meses. -- B. Z.

### 

La educación nacional ocupa la vanguardia de las preocupaciones nacionales. Jugad a la Lotería del 11 de mayo y ayudaréis a la reconstrucción de la Ciudad Universitaria, de Madrid.

## TEATRO CERVANTES

Hoy Sábado de Gloria Continua de cinco a una.

## SOLEMNE ACONTECIMIENTO

la superproducción Española Patrocinada por el Consejo de la Hispanidad.

Una joya de inestimable valor interpretada por ALFREDO MAYO, ANA MARISCAL, BLANCA DE SILOS, JOSE NIETO

el ambiente de las distintas épocas, y el medio en que se desenvuelve, demuestran que

RAZA

es el film español técnicamente mejor logrado.

Completa el programa NOTICIARIO FOX en cuyo sumario figura el interesante partido

España-Francia

(Un programa apto para menores).

# EL FARO en Tetuán Gran ataque aérec

El Domingo día 5 a las cuatro de la tarde, se celebrará en la Plaza de l'spaña e acto de la entrega de una "Hedia" por las ciudades y kabilas de la Zena a S. A. I. el Jalifa, seguida de una manifestación en la que el pueblo musulmán expresará a S. A. I. su agradecimiento por la concesión de la subvención de un millón de pesetas para la enseñanza

Todo el pueblo de Tetuán queda invitado al acto para realzar con su asistencia este homenaje que el pueblo musulmán rinde a su Soberano.

Podrá colocarse el público en la parte central de la Plaza de España y en las aceras que la circundan respetando los espacios que estén acotados e inmediatos a la Tribuna. EL INTERVENTOR LOCAL.

# 

Secretaria General

Sección de Personal

### CONVOCATORIA

Existiendo e<sub>n</sub> la actualidad ditar documentalmente estos venta y dos (92 plazas va- méritos. noventa y dos (92 plazas va-cantes en el Cuerpo de Porteros de la Administración de la Zona, con la categoria de Portero 4.º, dotadas con el sueldo anual de TRES MIL pesetas, se anuncia su pro-visión por concurso-examen, de acuerdo con lo dispuesto en el artículo 3º del Reg'a-mento del citado Cuerpo, apro bado por Dahir de 19 de Oc tubre de 1936.

De conformidad con lo dispuesto en el referido artículo 3.º, 69 plazas serán reservadas para aspirantes musulmanes 23 plazas para los españoles.

Para tomar parte en esta convocatoria son indispensa-bles las siguientes condicio-

Ser español o marroa qui originario de la Zona Española.

b) Ser mayor de 20 años y menor de 30 al finalizar el plazo de admisión de instan-

Acred tar mediante reconocimiento múlico la aptitud física necesaria para desempeñar el cargo A ta; efecto por la lasse en de Sanidad de la Zona se designara e' Tribunal que ha de reconocer a los aspi antes de-biendo estar provistos istos de un certificado médico modelo "A" y aborar por dere-chos de reconocimiento la can

tidad de 5 perecas d) Carecer de anteceden-

tes penales.

e) Observa: buena conducta. Los ma. Jquies lo probarán con certificado expedido por el Bajá o Caid del lugar de residencia, con el V.º B.º del Interventor correspon diente.

f) Justificar debidamente saber leer y escribir y el co-nocimiento de las cuatro re-glas aritméticas. Este requisi-to será comprobado por el Tribunal que oportunamente se designará.

Tanto las plazas reservadas a los aspirantes musul- da por cumplir. manes como a los españoles quedan sujetas al Dahir de 20 de Noviembre de 1939, so-bre preferencia de Caballeros Mutilados, Ex-combatientes, Hispanidad de don Felipe Xi-Ex-cautivos, etc., para lo cual los solicitantes deberán acre- También se dispone el cese

También será considerado como mérito el haber servido en Fuerzas del Ejército de la Nación Protectora o Jalifianas, Fuerzas Navales del Norte de Africa y Mejasnia Ma-rroqui y en igualdad de mé-ritos serán preferentes los que tengan mayor número de años de servicio.

También será considerado como mérito el ser huérfano de funcionario del Majzen y de la Administración de Protectorado.

Por una sola vez podrán tomar parte en esta convoca-toria los actuales Porteros provisionales con más de dos años de servicio que excedan de la edad fijada.

Las instancias debidamen-te documentadas y reintegra-das se entregarán o remitirán a esta Secretaria General, dirigidas a S. E. el Alto Comisario, hasta el día 10 de abril próximo, en que finaliza el piazo de admisión de las mis-

Tetuán, 18 de marzo de 1942 .EL SECRETARIO GENE-RAL, MUGICA. —(Rubricado)

### inchesenten Disposiciones Oficiales

BOLETIN OFICIAL DEL ESTADO. — El "Boletin Ofi-ciel del Estado", publica en su número 91, entre otras, las siguientes disposiciones:

Ley por la que se conceden derechos pasivos máximos a los militares condecorados con Cruz Laureada o Medalla Militar al ser separados o reti-rados por las Leyes de prime-ro de marzo y 12 de julio de 1940.

Ley por la que se concede pensión extraordinaria una de seis mil pesetas anuales a doña Dolores, doña Carmen y doña Amparo Espinosa, her-manas del general de Brigada nosa.

del resto de pena que le que-

Orden por la que se dispo-ne el cese en los cargos de consejero y miembro de la Cancillería del Consejo de la Hispanidad de don Felipe Xi-

## Hospital Militar de Alcazarquivir

Hasta las once horas del dia 14 de Abril se admiten ofertas en este Establecimiento para la compra de artículos necesarios al mismo en las cantidades y condicio-nes que pueden conocerse en la Administración de este Hospital.

Alcazarquivir 29 de Marzo de 1942. - Tegible. - Rubri-

and the second s en el cargo de consejero se-cretario del Consejo de la Hispanidad de don Santiago Magariños Torres.

DIARIO OFICIAL DEL EJERCITO. - El "Diario Oficial" del Ministerio del Ejército, publica en su número 74, entre otras, la siguientes disposiciones:

Concediendo pensión extra-ordinaria de 10.000 pesetas a doña María Teresa Sárraga López, viuda del coronel de Estado Mayor don Dario Gazapo Valdés

Decreto aprobando las instrucciones para el recluta-miento y formación de la oficialidad y clases de comple-mento del Ejército.

Se conceden quinquenios de 2.000 pesetas al comandante don Antonio Lucas Mata, del primer Tercio de La Legión; de 2.000 pesetas al comandan-te don Enrique Martín Gon-zalo, del primer Tercio de La Legión; de 2.500 pesetas al ca-pitán Sid Kaddur Ben Moha-med Buifruir, del Grupo de Regulares de Tetuán número 1. de 2.500 pesetas al capitán 1; de 2.500 pesetas al capitán dn Alejandro Juarez Gonzá-lez, del Grupo de Regulares de Tetuán número 1, y de 500 pesetas al teniente don Ave-lino Díaz Iglesias, del tercer Tercio de La Legión.

Pasa a la situación de disponible forzoso en la segunda región militar el comande Infanteria don Alfredo Rico Sánchez, con des-tino en el Grupo de Regulares de Alhucemos número 5.

Pasan destinados al Grupo de Regulares de Caballería número 1 el comandante don Andrés Arévalo Román y el alférez provisional don Salvador González Estupiñán.

Para cubrir vacantes pasan a servir los destinos de pro-visión normal que a continuación se indican: teniente coronel don Miguel Zumarraga Larrea, disponible forzoso en la sexta región militar, a Jefatura de Artillería Ejército de Marruecos; del mandante don Eduardo Maldonado Vazquez, de al Servi-cio del Protectorado, al Regi-miento número 33 y teniente coronel don Vicente Esteba-nez de la Piaza, de disponible forzoso en Marruecos, al Regimiento número 23.

Pasa destinado al Hospital Militar de Tetuán el teniente médico don Luís López Ma-yoral, así como el teniente nosa.

Decreto por el que se indicio don Julián Tabera del resto de pena que la cuar del resto d

de Larache. DIARIO OFICIAL DE MA-RINA. — El "Diario Oficial" del Ministerio de Marina, en su número 73, entre otras, publica las siguientes disposiciones:

Orden por la que se ratifica la Orden Ministerial de 21 de febrero de 1940 que afecta al oficial tercero del Cuerpo de

## LA VALETTA FUERON EN LANZADAS BOMBAS DE **ALTO CALIBRE**

## Fueron producidos numerosos incendios y destrucciones

Roma, 3. - Comunicado oficial número 671 del Cuartel General de las fuerzas armadas italianas:

En el frente de Cirenaica ha habido actividad de patrullas y de Artillería.

Nuestras escuadrillas han ametraliado con eficacia con-centraciones enemigas. Algunos automóviles del adversario fueron incendiados y otros muchos quedaron inutilizados.

Poderosas formaciones de la Aviación italogermana han y un Curtis". — EFE.

realizado un ataque de gran envergadura contra la base naval y aérea de Malta, sobre la que han sido lanzadas bom bas de grueso calibre. Impor-tantes depósitos y otros establecimientos han sido alcanzados. Un sumergible y un cazatirpedero fueron danados en el puerto de La Valetta. Dos aparatos han sido destruidos en el suelo. Numerosas destrucciones e incendios han sido observados. El enemigo ha perdido en combate con la caza alemana tres "Spitfire"

# Las tropas birmanas se han retirado de Prome

## Las fuerzas aliadas se repliegan EN LA JUNGLA

## En el frente de Sittang avanzan los japoneses

PARTE OFICIAL BIRMANO

Nueva Delhi, 4. - A consecuencia de la presión ejer-cida sobre el frente de Prome, nuestras fuerzas se han replegado, retirándose de sus po siciones avanzadas de Prome y otras importantes de defensa.

En la noche del lunes, nues tras tropas de protección fueron atacadas por un número considerable de fuerzas eneconsiderable de luerzas enemigas. Penetraron en la linea defensiva de la jungla, al Este de la carretera principal y conquistaron una altura situada al Sur de Prome. El combate prosiguió durante to da la noche y nuestras fuergas se replegaron ayer a nuevas posiciones de cobertura al Norte de la ciudad ;el resto de nuestras fuerzas está concentrado en nuevas regiones. En el fren de Si

japoneses avanzaron al Oeste del camino de hierro y parece que han alcanzado un punto al Sureste de Yedasha, que se encuentra a veinticuatro ki-lómetros al Norte de Tungoo.

Las fuerzas chinas conser-

En Birmania del Norte fué atacada una ciudad por dos oleadas de aviones. Se causaron algunos daños y produ-

### **西班里里里里里里里里里里里里**

práctico del puerto de Bilbao don Joaquín Arizaga Rodri-

Orden por la que se conce-de licencia por enfermo al operario de segunda de la Maestranza Permanente de Auxiliares de Artilleria don operario de segunda de la José Somoza Valiente.

Orden por la que se readmite a servicio del Estado al fuentes García.

jeron algunas victimas.

El segundo ataque fué dirigido contra el aerodromo pero las bombas cayeron fuera de los objetivos y no hubo que lamentar daños.

Otro ataque contra un ae-rodromo de Birmania Central resultó igualmente ineficaz.-

### **EL DESTRUCTOR**

Londres, 3. - Comunicado del Almirantazgo. - El Consejo del Almirantazgo lamenta tener que anunciar que el destructor de Su Majestaca "Heythrop", ha sido hundido.

LOS OFICIOS

Ciudad del Vaticano, 3. Si Santidad ha asistido a los Santos Chicios de Jueves San-

Ofició el cardenal Granito Belmonti, decano del Sagrado Colegic.

Concurrieron a la sagrada ceremonia los embajadores de España, Francia, Italia, Co-lombia, Brasil Chile y numerosos diplomáticos acredita dos cerca de la Santa Sede

La Ciudad Universitaria, de Madrid, se reconstruye con los beneficios obtenidos en el sorter de la Loteria del 11 de Mayo. Jugar a la Loteria de la Ciudad Universitaria es contribuir a una obra nacional.

SUELTO: 25 CENTIMOS NUMERO ATRASADO: 35 JENTIMOS SUSCRIPCION: CEUTA Y MARRUECOS Mensual, 5 ptas. Trimestre, 15 ptas Provincias: Mensual, 5 pesetas Trimestre, 15 ptas. Año, 60 ptas



DIARIO DE LA MAÑANA GRAFICO DE INFORMACION GENERAL

DIRECCION -- REDACCION ADMINISTRACION Y TALLERES-GENERAL MILLAN ASTRAY, NUMERO 7 Teléfono de la Redacción y Administración, número 7-9-9. - Apartado de Co-- - rreos número 1-8-8. - -

# La situación exterior de Francia, cada día más grave

SE ESPERA DE UN MOMENTO A OTRO UNA CRISIS GUBERNAMENTAL

Se cree necesario que el Gobierno de Vichy cambie de política

La aviación inglesa ha atacado de nuevo el territorio francés

UNA DECLARACION DE .LA-

Vichy, 3. - Laval celebró una nueva conferencia con el mariscal Pétain en el pabellón Sevigne.

En los circulos competentes se declara que estas conver-saciones no han tenido nin-

gún resultado concreto. Se añade que versaron so-bre la necesidad de que el Gobierno de Vichy abandone su actual política. En los círculos políticos se

nes, en las que acaso Laval conversaciones que hemos ce- hay dos enfermeras. — EFE.

duzca crisis ministerial.

El Gobierno se reunirá hoy viernes y probablemente adoptará una decisión definitiva relacionada con la actual

Ante los representantes de la Prensa, Laval hizo la de-claración siguiente: —Por estimar que la situa-ción exterior de Francia se

agrava cada día más, he creícree verosimil que como resul-tado de dichas conversacio- tarme con el mariscal. Las

formuló las condiciones en lebrado el jefe del Estado y que entraría a formar parte yo han terminado hoy con la del Gobierno francés, se pro-que hemos mantenido en el pabellón Sevigne. — EFE.

### OTRO ATAQUE DE LA AVIA-CION BRITANICA

Paris, 3. — La Aviación británica efectuó ayer tarde una incursión sobre la región de Boulogne y Sur Mer. Después del ataque han si-

do retirados de los escombros cuarenta cadáveres, de ellos catorce son de niños.

Sesenta personas han resultado heridas, entre las que



Ancianos acogidos en el Hogar de Nucstra Africa, que fueron obsequiados con una comida. (Foto Perea)

Nueva Delhi, 3.- Se concede una gran importancia a la llegada a esta de un enviado del presidente norteamericano Roosevelt, el cual trae la misión de conferenciar reservadamente con Cripps en los asuntos relacionads con las proposiciones hechas a la In-

Se tienen noticias de que no será este nuevo personaje el último que ahora aparecerá en escena para tomar parte en las entrevistas con Cripps, sino que dentro de muy en breve llegarán otras personalidades para tratar también con el representante británico. — EFE.

-Washington, 3.-Se anuncia en los medios bien infor-mados que varias fortalezas rica, los cuales realizan actual volantes han interceptado las mente vuelos de entrenantenmaniobras de una flota japonesa, arrojando numerosas bombas de gran calibre, que produjeron bastantes daños en las unidades japonesas.

—Nueva York, 3. — Se han recibido aquí noticias de que los chinos han desencadenado una ofensiva general en toda Birmania criental, iniciando un avance de varios kilómetros en el que han logrado recuperar un importante ae-ródromo que hace pocos días les habían arrebatado los japoneses.

Añaden estas noticias que los chinos han causado a los nipones importantes bajas y les han cogido un abundante material de guerra. - EFE.

-Nueva York, 3. - Se reciben noticias relacionadas con las actividades que varias nue vas personalidades desarrollan

cerca de Cripps.

Por un lado se sabe que Ch n Kai Chek hace una extensa política de propaganda aconsejando que sean acepta das las condiciones propuestas por Cripps, en las que, según Chan Kai Chek, se basa la

nen de ninguna posibilidad de escapar del interior sin medios de comunicación y sin agua y los diferentes puertos de la costa septentrional u occidental no se encuentran unidos más que por el mar con la Australia propiamente dicha. La defensa australiana corre pues ei mismo riesgo que tuvieron los Países Bajos en Java si los japoneses lo-gran adquirir el dominio del

libertad del pueblo indio.

Por otra parte ha llegau. a Nueva Delhi el comandanto supremo de las fuerzas anglobirmanas e indias, quien se propone celebrar algunas entrevistas con Cripps. EFE.

-Washington, 3. - Las in formaciones que se han recibido a última hora desde Australia dan cuenta de que poca actividad bélica se ha re-gistrado allí en las veinticuatro horas últimas.

En todo el país se ultiman los preparativos para una defensa general.

Ya han regresado a Australia todos los aviadores que to y muy especialmente de observación — EFE.

-Londres, 3. - En el fren te ruso sector de San Peters-burgo se está librando un combate de gran envergadu-

Según los críticos militares británicos y rusos parece ser que los alemanes tratan con estos ataques de realizar tanteos para desencadenar una ofensiva general en todo lo largo del frente desde Mur-mansk hasta el mar de Azow.

--Washington, 3.- Las tropas japonesas han iniciado nuevos y fuertes ataques en la Península de Bataan.

Se sabe también que importantes formaciones aéreas niponas han vuelto a atacar con gran violencia la bahía de Manila, así como también Mindanao, donde ocasionaron importantes daños. — EFE.

Nueva York, 3. — Se comunica de fuente competen-te que la ciudad de Promen, en el frente birmano, no está ocupada por ninguno de contendientes en lucha, sino que fué evacuada por los alfados, y que los japoneses la siguen atacando desde cerca.

Estas misma informaciones desmienten que haya sido ocu-pada ninguna localidad a ciento veinte kilómetros de Chung King, en la cual no sólo no han desembarcado los nipones, sino que está siendo utilizada por los aliados para la evacuación de sus tropas que se retiran a otros lugares para establecer mejor defensa. -- EFE.

conferenció con

Wawel

## 90 minutos estuvo reunido el Comité Ejecutivo indio

HORA Y MEDIA DE CON-VERSACION

Nueva Delhi, 3. — Cripss se ha entrevistado hoy con el general Wawell en el cuartel general británico.

Las conversaciones del ministro y del general inglés han durado hora y media. —

### NO SE SABE CUANDO SE PUBLICARAN LOS ACUER-DOS

Nueva Delhi sión del Comité ejecutivo del Congreso indio, ha durado noventa minutos. Mañana se reanudarán las deliberacio

El presidente del Comité declaró a los periodistas que to-davía no había sido fijada la fecha en que se harán públicos los acuerdos adoptados hoy. - EFE.

\* ANUNCIOS breves. 0'20 por

## El próximo objetivo de la ofensiva japonesa: Australia



La conquista de las Indias posesión de los Japoneses y neerlandesas ha dado la base para el próximo objetivo de la para de la punta septentriogran ofensiva del Japón:
Australia Este es el primer país habitado por europeos se extiende por Brisbane, Sidque el Japón alcanza en su ney y Melbourne hasta Ademorghe victoriesa para es un laide Cada uno de astos cuertos. marcha victoriosa, pero es un país casi sin hombres que no se halla pobledo intensamente más que en su costa oriental y que por este hecho es mul vulnerable. Los grupos palabra. Se reciben en esta Administración hasta las 22.

| Que el Japón alcanza en su marcha victoriosa, pero es un país casi sin hombres que no se halla pobledo intensamente de desde el mar, y si el Japón logra imponerse igualmente en estas aguas puede dislocar fácilmente la defensa australiana.

| Norte se encuentran ya en los casi sin mediatamente atacable desde el mar, y si el Japón logra imponerse igualmente en estas aguas puede dislocar fácilmente la defensa australiana.

| Los australianos no disponatoriosa, pero es un país casi sin hombres que no se halla pobledo intensamente atacable desde el mar, y si el Japón logra imponerse igualmente en estas aguas puede dislocar fácilmente la defensación desde el mar, y si el Japón logra imponerse igualmente en estas aguas puede dislocar fácilmente la defensación desde el mar, y si el Japón logra imponerse igualmente en estas aguas puede dislocar fácilmente la defensación de la Australia del la Au

La conquista de las Indias posesión de los japoneses y

Los australianos no dispo- mar en aguas australianas.